

Nueva edición de la revista de los esperantistas avilesinos

REDACCIÓN • AVILÉS

La Asociación Avilesina de Esperanto acaba de sacar a la luz un nuevo número de su revista Antauen (Adelante). Todos los miembros del Grupo dedican este número con la mayor emoción, gratitud y respeto a su presidente, Nicolás Muñiz, que falleció súbitamente el pasado mes de diciembre, cuando se daban los últimos toques a este número 23 de la revista presentada por los esperantistas avilesinos.

En esta ocasión, como ya suele ser habitual, figuran los trabajos de numerosos colaboradores. Así, la portada ha sido realizada, como en las ocasiones anteriores, por Císimo, representando el dibujo un rincón del parque de Ferrera, zona en la que los esperantistas avilesinos confían en poder colocar una placa con el título Glorieta del Esperanto, petición que ya han trasladado al concejal de Cultura.

En las páginas interiores se

publican los trabajos de Luis Menéndez «Lumen», una poesía traducida por María Luisa Menéndez, además de los de Daisi Murillo, Luis González, María Teresa Gutiérrez, Damego, María J. Álvarez Faedo, finalizando con la página de mensajes, dedicada a su presidente y escrita por María Luisa y Císimo.

Entre los colaboradores extranjeros figuran trabajos enviados por los compañeros de Siberia, Alemania y Francia, así como una colaboración de Jesús Raposo, de Valencia. En la página de humor figuran trabajos de esperantistas de Australia, Rusia, Polonia y Gijón.

Esta revista, que con tanto interés hacen los esperantistas avilesinos, es enviada profusamente a todos los rincones del mundo, y así se habla de Avilés, como una ciudad acogedora. Por este motivo, no es de extrañar que un tailandés pida la receta del Bollo de Pascua o un japonés se interesa por la famosa sidra asturiana.